

Une association au service des entrepreneurs

Jeudi 20 octobre, à l'Espéridou, la pépinière d'entreprise située dans le parc d'activité du Vinobre, les adhérents de l'association DEAM (Diriger et entreprendre en Ardèche méridionale) tenaient leur rendez-vous mensuel autour du thème de la protection industrielle.

Mickaël Duez de l'INPI (Institut national de la protection industrielle) basé à Lyon est intervenu autour des thèmes du dépôt et de la protection des marques, logos, dessins et modèles....

L'association DEAM a été créée en 2008. En apportant sa contribution à la dynamique de l'économie locale, elle a pour objet de

contribuer au développement des compétences du dirigeant en favorisant les rencontres échanges et partages d'expérience, de permettre de mutualiser certains moyens ou actions, de constituer une ressource de parrainage pour les néo créateurs.

Elle favorise la solidarité, l'entraide et l'intégration des dirigeants d'entreprise venant s'installer en Ardèche méridionale.

Afin de découvrir l'association librement et sans engagement, il est possible d'assister gratuitement à deux réunions à thèmes.

Voir site
www.associationdeam.fr



Une vingtaine de chefs d'entreprises étaient présents à la conférence.